



## Polémica en México por los videos pornográficos publicados por una legisladora transgénero en sus redes sociales



La diputada mexicana, María Clemente García, compartió en su cuenta de Twitter una serie de videos íntimos donde se le observa manteniendo relaciones sexuales, lo que generó un escándalo en México, luego de que la funcionaria reconociera que **se dedica al sexo-servicio**.

María Clemente García asumió el cargo como diputada federal por Morena en agosto de 2021, aunque abandonó al partido el 31 de marzo de 2022 tras protagonizar un escándalo con otros legisladores. La funcionaria es activista de los derechos LGTBI+, al ser **una de las pocas figuras transgénero en la política mexicana**.

Tras la divulgación de las grabaciones de contenido explícito, la diputada fue **interceptada** por periodistas a las afueras del Congreso mexicano y explicó que, antes de ser legisladora, ella se dedicaba a producir videos pornográficos y brindar servicios sexuales. No obstante, la polémica creció cuando admitió que en la actualidad seguía ejerciendo esas prácticas para obtener ingresos extras.

"¿Yo por qué no voy a seguir trabajando? ¡Prohíbanle entonces a todos [los legisladores] que renuncien a todos sus trabajos y actividades comerciales! Cuando ellos dejen de producir dinero en otro lado, yo voy a hacer lo mismo," indicó Clemente.